



## Neue Einsatzkleidung für Atemschutzgeräteträger

**Hohenthann.** (red) Die Feuerwehren Hohenthann und Schmatzhausen-Egg haben ihre Atemschutzgeräteträger in einer umfangreichen Aktion mit neuer Schutzkleidung ausgestattet. Die bisherige Einsatzkleidung hat die Marke von 20 Jahren deutlich überschritten. Daher machte es sich ein Arbeitskreis in Absprache mit der Gemeinde zur Aufgabe, die 37 Atemschutzgeräteträger neu einzukleiden. Nachdem in unzähligen Stunden viele Hersteller gesichtet und begutachtet wurden, fiel die Wahl letztendlich auf das Modell Swissgard 2.0 des Herstellers S-GARD aus Heinsberg. Den Zuschlag für die Lieferung bekam die Firma Sturm Feuerschutz GmbH aus Regen. Inzwischen konnten alle Atemschutzgeräteträger aus Hohenthann und Schmatzhausen-Egg mit neuer Einsatzkleidung, bestehend aus Jacke und Hose, eingekleidet werden. Ein großer Dank der Feuerwehren richtet sich daher an die Gemeinde Hohenthann, die mit dieser Investition die Schutzausrüstung auf den aktuellen Stand gebracht hat und somit die Sicherheit der Atemschutzgeräteträger gewährleistet. Foto: Gemeinde Hohenthann